

29 mar 2021 -14:43

Enabel et le VVOB signent un accord de coopération

Bruxelles, 29 mars 2021 - L'Agence belge de développement Enabel et le VVOB vont renforcer leur collaboration dans l'optique d'accroître l'impact de la solidarité internationale de la Belgique en matière d'enseignement.



Le VVOB est une organisation internationale flamande qui construit un monde juste dans lequel les gouvernements sont en mesure de garantir le droit fondamental à une éducation de qualité. Cette dernière offre à tou-tes les élèves les capacités dont ils et elles ont besoin pour devenir économiquement productif-ives, pour gagner leur vie de manière durable, pour contribuer à une société pacifique et démocratique, et pour améliorer le bien-être individuel.

Aux yeux d'Enabel, cet accord de partenariat est la suite logique d'une collaboration qui est une réalité depuis plusieurs années déjà. À travers son financement de la plateforme numérique Wehubit d'Enabel, le VVOB met en œuvre depuis 2020 un projet portant sur les compétences numériques dans l'enseignement STEM au Rwanda, et ce, en organisant des formations au codage pour les élèves et les enseignant-es. Dans le cadre d'un projet belgo-ougandais de développement gouvernemental, le VVOB a réalisé une mission visant le développement d'un manuel consacré à l'apprentissage et l'enseignement actifs. À l'heure actuelle, Enabel et le VVOB collaborent très étroitement à l'amélioration de l'enseignement technique en Ouganda. Enabel et le VVOB sont tous deux membres du Comité de pilotage du réseau belge d'expertise Educaid.be.

« Cet accord nous permet de rendre la coopération internationale belge dans le domaine de l'éducation plus cohérente et plus forte », nous confie Jean Van Wetter, Directeur général d'Enabel. « La Belgique sera également à même, grâce à cet accord, de faire davantage entendre sa voix au niveau mondial, comme à l'UNESCO et au Partenariat mondial pour l'éducation », conclut Jean Van Wetter.

Et Sven Rooms, Directeur général du VVOB d'ajouter, « Cet accord garantit à nos deux organisations un renforcement de la coopération existante. Sur la base de nos atouts spécifiques, nous pouvons donc aider encore mieux les ministères de différents pays à améliorer leurs systèmes éducatifs », conclut Sven Rooms.

À propos d'Enabel

Enabel, l'Agence belge de développement, exécute la coopération gouvernementale belge. L'Agence travaille également pour le compte d'autres organisations nationales et internationales. Avec ses partenaires tant belges qu'internationaux, Enabel fournit des solutions pour relever des défis mondiaux urgents : le changement climatique, l'urbanisation, la mobilité humaine, la paix et la sécurité, les inégalités sociales et économiques, et la citoyenneté mondiale. Avec 1.500 collaborateurs et collaboratrices, Enabel gère quelque 150 projets dans une vingtaine de pays, en Belgique, en Afrique et au Moyen-Orient.

enabel.be

|| Cet accord permettra à la Belgique de faire davantage
entendre sa voix au niveau mondial ||



Jean Van Wetter
Directeur général d'Enabel

Enabel
Rue Haute 147
1000 Bruxelles
Belgique
<https://www.enabel.be>

Delphine Van Durme
Personne de contact
+32 478 16 02 83
+32 2 505 37 00
delphine.vandurme@enabel.be